



Miles de delegados de todos los puntos del país se reunieron ayer para asistir a la inauguración del Segundo Congreso Nacional del Partido Demócrata Cristiano. También llegaron representantes de países de Europa y de nuestro continente. Uno de los delegados extranjeros, el belga Raymond Shayvend, Vicepresidente de la Cámara de Diputados, de su país, aparece

en el grabado, mientras dirige la palabra en el acto de apertura del torneo efectuado en el Estadio Nataniel. En segundo plano, se ve a Ministros de Estado, dirigentes femeninas y a senadores del PDC. Se puede apreciar en la primera fila a Marta Matta, al Presidente del Partido, Patricio Aylwin; al Ministro Leighton, y al senador Tomás Pablo, presidente del torneo.

"No nos dejemos minar por las fuerzas opositoras que actúan en forma solapada"

Expresó el senador Benjamín Prado al analizar las funciones del partido en la etapa de Revolución en Libertad.— Fuerza de sentido de unidad y claros conceptos en trabajos de comisiones del Congreso Nacional Demócratacristiano

El 2º Congreso Nacional de la Democracia Cristiana, como culminación de un proceso de análisis realizado por el Partido en todo el país y a todos los niveles, se desarrolló con un fuerte sentido de unidad y con una clara y positiva visión de la realidad y las aspiraciones.

Los delegados de todo el país están participando en los debates de Comisiones con dedicación y seriedad. Las sesiones son secretas y una Oficina de Prensa informa sobre los aspectos

generales y planteamientos básicos del torneo.

Entre los parlamentarios participantes se encuentra el senador Benjamín Prado, quien hizo una relación de las funciones que debe cumplir el Partido como instrumento de la Revolución en Libertad.

"El Partido —dijo Prado— debe ser el efectivo relacionador entre el Gobierno y el pueblo, en la medida en que se transforme en un

instrumento de la organización popular".

Llamó la atención sobre la necesidad de que el Gobierno y el PDC deban funcionar en un solo cuerpo.

"Debemos ser inflexibles en mantener nuestra unidad y no dejar que las fuerzas opositoras traten de minarla por medio de actuaciones solapadas. Debemos seguir juntos como lo hemos hecho durante 30 años, y creo que este Congreso será una oportunidad más de que permaneceremos más férreamente unidos que antes".

Según Prado, una de las tareas fundamentales en esta etapa de la Revolución en Libertad debe ser la organización total del pueblo.

"Para ello, se hace necesaria la capacitación y la formación de nuestra militancia a fin de que exista una total identificación con las clases postergadas y se llegue a una total justicia social", agregó.

Prado propuso a consideración de la Mesa de la Comisión una serie de medidas destinadas a agilizar la estructura del Partido. Entre ellas destaca la que propone aumentar el número de Vicepresidencias en la Directiva Nacional del Partido.

Prado, por último, insistió en la necesidad de mejorar aún más la capacitación doctrinaria de los militantes, ya que es la fuente básica para ir creando "conciencia de la responsabilidad, en cada uno de nuestros miembros".

Finalmente, el parlamentario hizo notar que, en esta

época en que se realizan las transformaciones, debemos mantener una mística revolucionaria y, por lo tanto, un ideal revolucionario". Esto —según Prado— debe ser el fuego que alimente al demócratacristiano y transmitido al pueblo para conseguir una total revolución, pero dentro de la libertad y el respeto por los derechos naturales.

MESAS DIRECTIVAS

Las Comisiones del Congreso Nacional Demócrata Cristiano sesionaron todo el día, con gran asistencia, y antes del mediodía ya se encontraban todas constituidas.

La Comisión Nº 1 (sobre la Revolución en Libertad) eligió presidente a Vicente Querol, presidente del Primer Distrito del PDC; vicepresidentes, a doña Julia López, de Antofagasta, y Eduardo Palma Zúñiga, de Curicó.

La Comisión Nº 2, eligió

presidente a Remberto Torres, y secretario a Carlos Álvarez. Sus miembros analizan "Funciones y estructura del Partido, como partido revolucionario de Gobierno".

La Comisión Nº 3, sobre "El programa de la Revolución en Libertad", designó presidente al diputado Mario Hamuy; secretario fue elegido Eugenio Celedón.

"La participación del Partido y del Gobierno en la Revolución en Libertad", es el tema de la Comisión Nº 4. Eligió presidente a Teodoro Segovía; primera vicepresidenta a la regidora Sara Gajardo; segundo vicepresidente, a Eduardo Araya, y secretario, a Hernán González.

La Comisión Nº 5, sobre "Integración Latinoamericana, expresión y meta del movimiento revolucionario", es presidida por Eugenio Greene Valverde; secretario es Jor-

ge Wagner, y Relator Alberto Seoullveda.

Las Comisiones volverán a sesionar toda la mañana hoy y parte de la tarde. Las 19 horas se efectuará el Primer Plenario.